

HOY FRENTE AL DESTINO-911

- Hay congojas que lastiman, pero ésta duele y desgarrar el alma, por la triste estela de mortandad que dibuja al mundo.

- ¡Nadie que vea la luz del sol será inmortal!

-Sí empero no de esta manera y mortandad masiva, que está diezmando nuestra población global.

-Lo que hoy ven tus ojos, ayer se ocultaba en las catacumbas de la incomunicación.

-Se cultivan angustias en el corazón.

-Las ciudades que se aíslan al enemigo vencerán; las otras que lo ignoran con esquelas de luto llorarán.

-Salir de viaje con alegría inmensa con el ser amado a otro país del mundo y, con gran aflicción retornar enferma con los restos mortales de su acompañante, es morir en vida dos veces sufriendo a pausas que no se van.

-Fortuito el destino fiel que no puedes predecir.

-¿Acaso es grande la maldad del propio destino, que se ensaña cobrando vidas un día sí y el otro también?

-¡Nadie que vea la luz del sol será inmortal!

-Qué tristeza y cuan pequeña tierra para un virus enorme que se traslada por sus confines, sin detección alguna y a todas partes con la libertad del ser.

-Nuestra casa grande presa de olas del vaivén social.

-Sí, ahora infectada y falleciendo a diario con escepticismo cruel.

-Una sociedad que nace, y hoy vive su fatalidad.

-Un mundo que muere a diario precipitando su mortandad.

-¿Cuál fue el error del hombre que lo está llevando a un exterminio cruel, que hoy no puede contener?

-Hay calamidades que anteceden a ésta.

-¿Acaso, estamos hablando de una arma biológica o natural?

-No se puede confirmar.

-En tal caso, es enorme la insanidad mental del "*Homo Sapiens*" cuando decide prolongar su propia estadía vital, sobre el luto y llanto de los demás.

-¡No será la última ni la primera vez, a pesar de estar en tiempo de plena humanización!

-¿Cuándo interesará al poder la salud del mundo para evitar las crisis de mortandad global?

-Cuando el interés del hombre vea un diamante en el bien común y tropiece con su honestidad.

-¿Cuántas pandemias más azotarán la frágil condición del hombre inteligente, para reorientar su estar haciendo en esta, nuestra casa terrenal?

-Ésta, puede no ser la última ni motivante y suficiente para hacerlo razonar.

-¿Cuánto más necesita sufrir el hombre para que sus habitantes cambien de actitud y cultiven la virtud en cada palabra orada?

-Se requiere más de una calamidad global para transformar la mentalidad de hoy.

-Hay mucha gente buena: niños, adultos mayores, embarazados y ancianos que hoy sufren y mueren a causa de este virus letal.

-Cada día que extingue sus rayos el astro rey en el ocaso, se extingue la luz de la vida de muchos más.

-¡Enorme es la impotencia!

-¡Nadie que vea la luz del sol será inmortal!

-Estamos en el umbral de la noche más larga, en la que el mundo no velará sus muertos ni querrá acercarse a ellos, en el final de su expirar.

-¡Lágrimas y tristeza en la distancia final!

-Estamos viviendo un lapsus mortis en el que los abrazos, los besos y los estornudos, dejarán de ser fobia de la sociedad.

-También de una guerra declarada.

-Una guerra en donde el enemigo es invisible y letal; una guerra en donde las heroínas y los héroes de bata blanca son de carne y hueso y merecen nuestro apoyo, respeto y humildad.

-¡De pie mi aplauso a los doctores!

-Inauditamente, la fauna está ocupando los espacios públicos que dejó el hombre, por su gran confinamiento en el mundo entero y la ciudad.

- Un depredador racional está aislado.

-Los cielos se ven azules, por las noches las estrellas brillan más, el agua de los ríos aparece más cristalina y sus legítimos dueños, nadan muy cerca de la ciudad.

-Un depredador racional está aislado.

-Todos llevamos la muerte auestas, pero nunca será demasiado tarde para enfermar y quizá morir.

-¡Duele el escenario!

-Sí, duele y lacera cuando los héroes de bata blanca son vilipendiados por la insensatez social, que no logra visualizar la función humanista de salvar la vida de los demás.

-Triste escenario, en una triste realidad.

-¡No existe la prisión en tu casa, desata tus miedos, haz poesía, piérdete en la lectura, vuelve a ser niño con tus hijos y enamora a tu esposa, revive la actuación de novios y vuelve a interpretar el papel de Romeo y Julieta, en tu propia realidad. Imagina los bosques, pinta las estrellas y canta en voz alta sin cesar!

-Despierten a los poetas para que versen su realidad, a los escultores para que tallen su nueva obra amorosa y a los pintores para que la coloren con paisajes de esperanza y cordialidad.

-¡Al niño y la mujer, cual ángeles del mundo con alas se les debe proteger!

-Todos caminaremos juntos que sólo es una: la humanidad. Haremos un solo coro que llegue al cielo y las estrellas serán testigos fieles de la formación de una familia única en el planeta, en donde pobres y ricos puedan superar hoy y siempre, la adversidad.

-¡Volverán abrazos y también los besos! Otra vez los parques y también escuelas, escucharán las risas de mil infantes. Ya no habrá temores, miedos ni rencores; todos como hermanos, todos como humanos nos volveremos a abrazar.

-¡Ese es tu sueño, ese es mi sueño, el que todos añoramos. No estamos aislado, estamos más unidos que nunca, en una hermandad global!

-¡Así de unidos frente al destino!